



## NOTICE

I understand I may be issued a limited validity passport.

I acknowledge and understand that the limited validity passport I may be issued will not be extended. I also acknowledge and understand that, to obtain a full validity passport, I must submit a new application form and meet all usual requirements, including presentation of proof of Canadian citizenship.

I have applied for a replacement proof of Canadian citizenship.

I have not applied for a replacement proof of Canadian citizenship.

Name of the applicant

**Important note:** It is hereby understood, and agreed, that Passport Program, Citizenship and Immigration Canada (CIC), the Government of Canada or any representative of the Canadian government will not be liable for any damages caused or alleged to be caused as a result of the limited validity of the passport. I agree not to make any claims or demands against CIC, Government of Canada or any representative of the Canadian government in respect of any potential damages.

\_\_\_\_\_  
Signature

\_\_\_\_\_  
Date

PPTC 116 (2014-06)  
Français au verso



## NOTICE

I understand I may be issued a limited validity passport.

I acknowledge and understand that the limited validity passport I may be issued will not be extended. I also acknowledge and understand that, to obtain a full validity passport, I must submit a new application form and meet all usual requirements, including presentation of proof of Canadian citizenship.

I have applied for a replacement proof of Canadian citizenship.

I have not applied for a replacement proof of Canadian citizenship.

Name of the applicant

**Important note:** It is hereby understood, and agreed, that Passport Program, Citizenship and Immigration Canada (CIC), the Government of Canada or any representative of the Canadian government will not be liable for any damages caused or alleged to be caused as a result of the limited validity of the passport. I agree not to make any claims or demands against CIC, Government of Canada or any representative of the Canadian government in respect of any potential damages.

\_\_\_\_\_  
Signature

\_\_\_\_\_  
Date

PPTC 116 (2014-06)  
Français au verso



### AVIS

Je comprends que l'on pourrait me délivrer un passeport à durée de validité limitée.

Je reconnais et je comprends que le passeport à durée de validité limitée qui pourrait être délivré à mon nom ne sera pas prorogé. Je reconnais et je comprends aussi que, pour obtenir un passeport de pleine validité, je dois présenter un nouveau formulaire de demande et respecter toutes les exigences habituelles, y compris la présentation de la preuve de citoyenneté canadienne.

- J'ai présenté une demande pour obtenir une preuve de citoyenneté canadienne.
- Je n'ai pas présenté de demande pour obtenir une preuve de citoyenneté canadienne.

Nom du requérant

**Avis important :** Par la présente, il est entendu et convenu que ni le Programme de Passeport, Citoyenneté et Immigration Canada (CIC), ni le gouvernement du Canada, ni aucun représentant du gouvernement canadien ne pourront être tenus responsables des dommages causés ou présumés avoir été causés par la validité limitée du passeport. Je m'engage à ne faire aucune réclamation ou demande à CIC, le gouvernement du Canada ou à un représentant du gouvernement canadien relativement à tout dommage éventuel.

\_\_\_\_\_  
Signature

\_\_\_\_\_  
Date

PPTC 116 (2014-06)  
English on reverse



### AVIS

Je comprends que l'on pourrait me délivrer un passeport à durée de validité limitée.

Je reconnais et je comprends que le passeport à durée de validité limitée qui pourrait être délivré à mon nom ne sera pas prorogé. Je reconnais et je comprends aussi que, pour obtenir un passeport de pleine validité, je dois présenter un nouveau formulaire de demande et respecter toutes les exigences habituelles, y compris la présentation de la preuve de citoyenneté canadienne.

- J'ai présenté une demande pour obtenir une preuve de citoyenneté canadienne.
- Je n'ai pas présenté de demande pour obtenir une preuve de citoyenneté canadienne.

Nom du requérant

**Avis important :** Par la présente, il est entendu et convenu que ni le Programme de Passeport, Citoyenneté et Immigration Canada (CIC), ni le gouvernement du Canada, ni aucun représentant du gouvernement canadien ne pourront être tenus responsables des dommages causés ou présumés avoir été causés par la validité limitée du passeport. Je m'engage à ne faire aucune réclamation ou demande à CIC, le gouvernement du Canada ou à un représentant du gouvernement canadien relativement à tout dommage éventuel.

\_\_\_\_\_  
Signature

\_\_\_\_\_  
Date

PPTC 116 (2014-06)  
English on reverse